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近日，许昌市建安区城市管理局结合小区五星创建工作，为进一步净化
小区居住环境，治理小区广告三乱现象，积极组织城管志愿者开展“手拉手”
卫生环境志愿服务活动。志愿活动先后清理各类喷涂、张贴小广告 400多
个，赢得了小区业主的普遍欢迎。

申国东 张鑫 摄

瑞贝卡物业许昌和天下物业服务中心客服管家陈婷婷、工程人员
李彦旭展示业主送来的锦旗。

瑞贝卡物业供图

本报讯 （记者 任萌 文/图） 在如
今这个消费升级的时代，人们的生活

质量也越来越高，外出旅行拥有一辆
适合家庭的车才是最方便的。随着家

庭人口基数的不断增加，大家在选车
方面更注重的是空间大、座位多、性
价比高，而荣威 iMAX8 的推出，可以
说完美迎合了如今的市场。

昨日，记者从上汽荣威许昌宜飞
4S 店 了 解 到 ， 由 于 我 市 在 本 月 开 展
2022 年下半年汽车促消费补贴发放活
动，上汽荣威许昌宜飞 4S 店推出了一
系列市民购车优惠活动。荣威 iMAX8
此前在该店持续热销，本月又推出了
多项购车优惠活动。

据 了 解 ， 上 汽 荣 威 旗 下 荣 威
iMAX8 一经推出，就惊艳了整个 MPV
市场。因为该款车适用性强，性价比
高，所以深受消费者的青睐。目前该
款新车的价位为 18.88 万元至 25.38 万
元，性价比高，是家庭用车的好选择。

这款车使用了荣威称为“数字律
动”的设计语言，整体具备较强的造
型张力，也呈现了新国潮设计美学。
在车身配色上，荣威 iMAX8 的霁风蓝
配色方案传递了温馨的家用氛围，同
时彰显了年轻与活力，相信能吸引不

少“家庭奶爸”的关注。
近日，作为中国荣威布局新能源

市 场 的 全 球 首 款 纯 电 MPV 荣 威
iMAX8 EV，即将亮相上汽荣威许昌宜
飞 4S 店。作为中国荣威新能源在 MPV
市场的重磅车型，荣威 iMAX8 EV 主
打 “ 头 等 舱 ” 体 验 ， 在 “ 豪 华 、 舒
适、安全”价值层面超越同级，与超
豪华车型一竞高下。荣威 iMAX8 EV
具 备 高 续 航 、 超 快 充 、 真 经 济 的 特
色 ， CLTC 续 航 里 程 为 550—570km，
5%—80%电量充电时间为 40 分钟，解
决出行里程焦虑的同时，还为消费者
大大降低用车成本，不仅省心还省力。

MPV 车型，曾在中国乘用车市场
是一个较为小众的领域，其市场影响
力远不及轿车和 SUV。而在近两年，
伴随着市场消费升级以及国家生育政
策的调整，让原本不温不火的 MPV 市
场突然热闹了起来。荣威 iMAX8 的持
续热销和纯电 MPV 荣威 iMAX8 EV 的
上市，必将让更多消费者将购车目光
投入 MPV 市场。

荣威 iMAX8：家庭用车的好选择

图为上汽荣威许昌宜飞 4S店展出的荣威 iMAX8。

日前，在许昌三鼎华
悦大酒店，河南仰韶彩陶
坊在许昌举行“话共赢·
醉 陶 坊 ”核 心 客 户 答 谢
会，河南省酒业相关人士
就豫酒振兴，提出要求，
明确任务。各酒企将着
力提升品质，扩大市场规
模。

黄增瑞 摄

““食食””力西瓜达人赛力西瓜达人赛。。

8 月 1 日前后，瑞贝卡物业
连续三天收到业主送来的感谢
信、锦旗。

“非常感谢你，发个红包请
接收，回禹州当面感谢！”“不
用了，这是我们应该做的！”7
月 30 日，业主朱先生通过微信
给瑞贝卡物业禹州兴天下物业
服务中心客服管家郭超锋发来
感谢信和红包，红包被郭超锋
婉言谢绝。

7 月 30 日上午，保洁人员张
红贤打扫卫生的时候，发现 7 号
楼 2001 室往外流水，便通知了
客服管家郭超锋。郭超锋判断
是漏水了，“第一时间”与业主
朱先生联系，得知业主不在禹
州，便按照朱先生的要求通知
其父母。

一 个 小 时 后 ， 朱 先 生 父 母
打开房门，此时屋里的水深已
到脚踝。郭超锋与客服管家甄
真、保洁人员张红贤立即清理
积水，工程师傅海兴隆迅速检
查漏水处，发现是厨房的开关
未安装到位，造成漏水。

半 个 小 时 后 ， 他 们 就 把 积
水清扫完毕，郭超峰把所有窗
户打开通风，又查看楼下业主
家是否受到影响。随后，郭超
峰打电话给朱先生，让他在外
安 心 ， 有 什 么 事 情 可 随 时 联
系。业主朱先生连忙道谢，为
瑞贝卡物业的服务点赞！

7 月 31 日，襄城瑞贝卡家天
下业主祁先生也为瑞贝卡物业
襄县家天下物业服务中心送上
一面印有“一流服务管理 物业
诚信管家”的锦旗。

“早应该为你们送锦旗了 ，
因忙于生意，一直没有来！”去
年 8 月，祁先生租用的商铺楼顶
出现漏水，得知情况后，物业
工程师傅查看漏水情况后进行
了维修处理。

“2500 平 方 米 ， 面 积 太 大 ，
咱动用维修资金进行全面维修

吧！”为了防止房顶再次出现大
面积漏水，得到祁先生的同意
后，襄城瑞贝卡家天下物业服
务中心立即制订维修方案、拟
定动用维修资金报告……客服
主管李燕娟整整忙了一个多月。

“ 天 气 很 好 ， 抓 紧 维 修 ！”
维修资金到位后，襄城瑞贝卡
家天下物业服务中心立马组织
人员进行维修。

“辛苦你们了，瑞贝卡物业
服务真是好！”看着维修完好的
楼顶，祁先生对物业的及时处
理非常感激。

“非常感谢瑞贝卡物业，你
们的服务太好了！”8 月 1 日，许
昌瑞贝卡和天下小区 20 号楼业
主张女士将一面印着“工作负
责 乐 于 助 人 服 务 周 到 温 暖 人
心”的锦旗送到瑞贝卡物业许
昌和天下物业服务中心工作人
员 手 中 ， 并 对 客 服 管 家 陈 婷
婷、工程人员李彦旭表达了真
诚谢意。

“物业吗？我家没电了，麻
烦来维修一下吧！”7 月 30 日，
客服管家陈婷婷接到张女士的
紧急维修电话。

陈 婷 婷 放 下 电 话 立 即 联 系
工程师傅李彦旭，并一起赶到
现场进行查看，发现是室内电
闸空开烧了。

得 知 张 女 士 老 公 在 外 地 上
班，自己一人带孩子在家，李
彦旭冒着酷暑，到几里外的商
铺替张女士购置了空开并及时
更换上。随后，陈婷婷、李彦
旭又对张女士家的电源进行了
全面检查。

“ 这 大 热 天 的 ， 让 你 们 辛
苦了！”张女士很感动，特意送
来锦旗。

“ 鲜 红 的 锦 旗 ， 深 情 的 感
谢 ， 是 业 主 对 我 们 工 作 的 肯
定，我们一定再接再厉服务好
业主。”瑞贝卡物业许昌和天下
物业服务中心经理刘伟说。

物业人为业主排忧解难
业 主 表 达 谢 意 送 锦 旗

本报记者 秦水淼 通讯员 冯磊

激情夏日水仗、“捕鱼达人”趣味
赛、“食”力西瓜达人赛 、露天星空电
影节……润嘉物业管理 （北京） 有限公
司许昌分公司 （以下简称润嘉物业许昌
分公司） 在许昌紫云府举办的暑期社区
文化活动让人眼前一亮。

7 月 30 日下午，润嘉物业许昌分公
司在许昌紫云府组织业主开展欢乐玩水
节 ， 现 场 更 有 “ 捕 鱼 达 人 趣 味 赛 ”、

“食”力西瓜达人赛等趣味活动，大人
和孩子们纷纷走出空调房，放下手机和
电脑，冲进凉爽的泳池。此次活动共有
150余人次参与。

现场负责人介绍：“许昌紫云府一
直秉持‘以客户为中心’的服务理念，
积极响应‘我为群众办实事’号召。对
于新交付的小区，我们举办盛夏狂欢节

等一系列活动，持续增进与业主的感
情，让更多的业主了解华润、感受华
润。”

7 月 16 日到 8 月 25 日，许昌紫云府
每周六 19：00 都会举办露天星空电影
节，现场更是准备了免费的西瓜、烤
肠、爆米花等精美小吃，截至目前已举
办三场，累计参与人数 600余人次。

7 月 25 日到 8 月 10 日，许昌紫云府
开展爱车免费洗活动，为园区业主提供
免费的洗车服务。

据了解，许昌紫云府属华润置地全
资开发项目，共分为两批次交房，一批
次已于 2021 年 11 月集中交付，二批次
于今年 6 月集中交付。一批次交付后，
该小区的物业服务更是得到了广大业主
的认可。

许昌紫云府暑期社区许昌紫云府暑期社区文化活动丰富多彩文化活动丰富多彩
本报记者 秦水淼 文/图

本报讯（记者 胡永鑫 通讯员 田苗
文/图）8 月 3 日下午，市住建局召开能
力作风建设调度会议，会上传达了全市
领导干部会议精神，局县级干部、各科
室科长、局属各事业单位党政正职参加
会议。

会议传达了全市领导干部会议精
神。会议提出，此次全市领导干部会议，
是在集中了两天时间对各县（市、区）的
重点项目进行观摩后召开的，全市领导
干部会议就如何精准把握许昌所处发
展阶段，具体“怎么干”，进行了全面部
署；要求我们继续一天当成两天用，咬
定目标不放松，加油加力加速度，全力
以赴、奋勇争先，奋战三季度，夺取“全
年红”。全局领导干部要按照市委、市政
府的安排部署，下好先手棋，打好主动
仗，在各项工作中持续发力；要进一步
加强能力作风建设，以更加昂扬的精神
面貌“奋战三季度，跑出加速度”，为实
现工作“全年红”夯实基础。

会议指出，市委书记史根治、市长
刘涛在全市领导干部会议上提出的工
作要求，都与住建工作密切相关。在
稳定经济运行上，要抓好建筑业、房

地产业发展，坚持日监测、周调度，
加大政策支持力度，持续召开政银企
对接会，确保行业健康平稳发展；在
项目建设上，要严格落实领导分包、

专班推进、“白名单”等机制，健全联
审联批、容缺办理等制度，强化项目
用地、用工、用能等要素保障，倒排
工 期 、 挂 图 作 战 ； 在 产 业 转 型 升 级

上，要继续加大建筑企业引进力度，
做 强 本 地 建 筑 业 ； 在 优 化 营 商 环 境
上，要持续做好列入白名单的项目和
企业服务工作；在城乡统筹发展上，
要全力推进百城建设提质，继续抓好在
建项目进度，及早启动明年项目谋划工
作；在民生改善上，要突出抓好扬尘管
控，突出督查重点，抓出成效；在风险防
范上，要抓好自建房、燃气、建筑施工安
全专项整治，抓好防汛应急处置、安全
生产、各类风险防范等工作，确保系统
和谐稳定。

会议强调，住建系统干部职工要
解放思想，加强学习，坚持不懈用习
近平新时代中国特色社会主义思想武
装头脑、指导实践、推动工作；要着
力提升能力，做精业务，把工作干出
亮点、干出成绩。市委、市政府的号
召就是战斗号角，住建系统每位同志
都要对照全市领导干部会议精神，查
短板、补弱项，抓整改、促提升，切
实把“能力作风建设年”活动成果转
化为推动住建事业高质量发展的生动
实践，向市委、市政府和全市人民交
上一份合格的答卷！

市住建局召开会议贯彻落实全市领导干部会议精神

奋战三季度 夺取“全年红”

图为会议现场。
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